

BULLETIN

22 Avril, 1892

Le successeur du Cardinal Manning au siège archiépiscopal de Westminster vient d'être nommé. C'est le Dr Herbert Vaughan, évêque de Salford.

Les deux premiers archevêques de Westminster depuis le rétablissement de la hiérarchie catholique en Angleterre, les cardinaux Wiseman et Manning, étaient deux convertis au catholicisme. Le nouvel archevêque, au contraire, est né dans le sein de l'église catholique. Il appartient à une famille originaire du pays de Galles qui, au temps des persécutions, comme depuis, a toujours été fidèle à la foi de ses pères.

Mgr William Vaughan, évêque de Plymouth et le doyen de l'épiscopat anglais, est l'oncle du nouvel archevêque. Son frère, Mgr Bède Vaughan, mort depuis plusieurs années a été archevêque de Sydney.

Mgr Vaughan est né à Gloucester, chef lieu du Gloucestershire, le 15 avril 1832 ; il est, par conséquent âgé de 60 ans. Il a été sacré évêque de Salford le 28 octobre 1872.

Mgr Vaughan, dit le journal *La Croix*, n'a pas d'égal " comme administrateur et organisateur. Il est doué d'une intelligence " supérieure ; il écrit admirablement, il prêche avec une " merveilleuse facilité, mais toujours dans ce genre anglais qui " est le style de la conversation, plein de choses plutôt que de " mots, et sans trop de méthode."

Nous nous réjouissons avec les catholiques anglais du choix que vient de faire le Saint Siège, car le Dr Vaughan est digne de succéder au grand homme que l'Angleterre vient de perdre.

.

. Le bill d'émancipation de 1829, dû aux efforts patriotiques de Daniel O'Connell, a accordé aux catholiques du Royaume-Uni la liberté de professer leur religion. Malheureusement ce bill n'a pas fait disparaître toutes leurs incapacités légales, (1) et les statuts d'Angleterre contiennent encore des lois de fanatisme et de persécution.

Si l'on en croit les journaux, ces derniers vestiges des siècles de haine, jurant atrocement avec la liberté illimitée de conscience qui règne en Angleterre, vont heureusement disparaître bientôt.

Un député irlandais, M. Patrick O'Brien, a présenté au Par-

(1) Ainsi un catholique ne peut pas être lord lieutenant d'Irlande, etc.